

## Kepala Sub Seksi Pelaporan dan Tata Tertib Lapas Pasir Putih Pimpin Trolling Lapas

ANJAR WAHYU KUSUMA - CILACAP.NAGORI.WEB.ID

Dec 17, 2023 - 12:40



*Kepala Sub Seksi Pelaporan dan Tata Tertib Lapas Pasir Putih Pimpin Trolling Lapas*

Nusakambangan - Dipimpin oleh piket Pengawas Umum dan Komandan Regu Pengamanan dikawal oleh anggota regu pengamanan dan Tim Tanggap Darurat serta piket bantuan jaga beserta piket staf KPLP yang tergabung dalam tim pengamanan mendekati Nataru, petugas bersama - sama melakukan kontrol keliling area Lapas.

Target dari pelaksanaan kontrol keamanan pada malam hari ini meliputi deteksi dini terhadap area yang berpotensi rawan tentunya pada saat jam tengah malam, area blok, area pos, Branggang dan area depan Lapas. Dan memastikan stok udara pada penampungan air bersih untuk WBP tercukupi serta listrik aman, Minggu(16/12).

Menindaklanjuti perintah Kalapas Pasir Putih, Enjat Lukmanul Hakim untuk selalu menjaga keamanan dan menjaga area sekitar Lapas, petugas secara rutin dua jam sekali laksanakan kontrol keamanan termasuk area depan Lapas dan area dalam Lapas menjadi target dari kegiatan malam Hari ini.

"Laksanakan tugas dengan penuh tanggung jawab, ikhlas hati dan bekerja dengan hati nurani dalam pelaksanaan pengamanan dan pelayanan kepada Warga Binaan Pemasyarakatan Pasir Putih. Tingkatkan pengamanan jelang Nataru, fokus pada deteksi dini terhadap potensi gangguan keamanan, "pesan Enjat Lukmanul Hakim.

"Menjaga kondusifitas dan mencegah gangguan keamanan serta ketertiban di Lembaga Pemasyarakatan di akhir tahun 2023 merupakan langkah nyata kami dalam mensukseskan perayaan natal dan tahun baru kali ini. Penggeledahan kamar hunian WPB secara insidental merupakan cara efektif untuk mendeteksi potensi gangguan keamanan yang sesuai dengan arahan Back to Basic dari Direktur Jenderal Pemasyarakatan,"ungkap Kasubsi Portatib Lapas Pasir Putih.

"Kami mengatur ruster jaga malam setiap dua jam sekali dilakukan perputaran apus anggota regu pengamanan dari portir, P2U, Pinang/menara, Blok dan Server CCTV. Kami memastikan anggota regu pengamanan dan Tim Tanggap Darurat Lapas Pasir Putih tetap terjaga pada dini Hari ini, " Ungkap Komandan Jaga Malam Lapas Pasir Putih.

Kegiatan berjalan lancar dan aman. Dalam rangka mematuhi perintah Dirjen Pemasyarakatan dan Kakanwil Kemenkumham Jateng serta Kepala Divisi Pemasyarakatan Jawa Tengah dalam persiapan jelang Nataru dan pergantian akhir tahun 2023. /aj